



内閣府

令和6年2月16日  
～美ら島の未来を拓く～  
沖縄総合事務局

## 2024年春節休暇期間における白タク行為防止の取組について

新型コロナウィルス感染症の感染拡大に係る上陸拒否措置等が緩和されて以降、沖縄を訪れる外国人観光客が増加している状況にあります。

中国人旅行者が増える春節休暇期間中にあわせ、主に中国人旅行者を対象とする白タク行為の根絶に向けた活動を実施しました。

### 1. 実施日 ※実施場所等の詳細は別紙のとおり。

- 沖縄本島 2月16日（金）
- 石垣市 2月9日（金）

### 2. 参加者

（一社）沖縄県ハイヤー・タクシー協会、（一社）沖縄県バス協会、八重山警察署、沖縄総合事務局

### 3. 活動内容

- ・ツアーバス等を利用する中国人旅行者（アジア系含む）への白タク行為防止チラシの配布
- ・白タク、白バス行為是正のための声掛け

### 4. 活動の様子



那覇港（若狭クルーズターミナル）の様子



石垣港（新港地区クルーズ岸壁）の様子

#### 【問い合わせ先】

内閣府沖縄総合事務局運輸部陸上交通課 宜名真、平良（098-866-1836）

内閣府沖縄総合事務局八重山運輸事務所 金城（0980-82-4772）

(別紙)

2023年度白タク行為防止強化月間における啓発活動等の実績について

運輸局	実施日	実施場所	対策	内容		体制	感触
沖縄総合事務局	2月16日	那覇港（若狭 クルーズターミナル）	啓発活動	チラシ配布	210枚	9名（局5・事務所1、ハイタク協1、バス協2）	上海からのクルーズ船入港時に実施。
八重山運輸事務所	2月8日	石垣港新港地区クルーズ岸壁	啓発活動	チラシ配布	120枚	5名（事務所2、警察3）	那覇からのクルーズ船入港時に実施。外国人（アジア系）も4～5割乗船。